



www.mg.co.id

Girona Bikin Atletico Gigit Jari

GIRONA (IM) – Girona sukses mengalahkan Atletico Madrid 4-3 pada laga lanjutan Liga Spanyol yang tersaji di Estadio Montilivi, Kamis (4/1) dinihari WIB. Ketajaman lini serang jadi kunci Blaquivermells melesat.

Girona yang unggul penguasaan bola bermain efektif dan membunuh. Mereka unggul 3-2 di babak pertama lewat gol-gol Valery Fernandez (2), Savio (26) dan Daley Blind (39), yang dibalas dua gol Alvaro Morata (14, 44).

Di babak kedua, Morata mencetak gol ketiga (54). Girona memastikan tiga poin secara dramatis lewat gol Ivan Martin di menit ke-93 sekaligus kemenangan perdana mereka atas Atletico.



Dybala Pahlawan Kemenangan Roma

ROMA (IM) – AS Roma meraih kemenangan tipis 2-1 atas Cremonese pada babak 16 besar Coppa Italia di Stadion Olimpico, Kamis (4/1) dinihari WIB. Cremonese bermain keras sejak awal pertandingan. 4 kartu kuning diberikan wasit kepada tim tamu hingga memasukkan menit ke-16.

Frank Tadjout membobol gawang Roma di menit ke-37 lewat bola lob jarak dekatnya. AS Roma tancap gas di babak kedua. Il Giallorosi bisa menyamakan kedudukan di menit ke-77 lewat Romelu Lukaku.

Roma mendapat penalti lima menit sebelum waktu normal habis Wasit menunjuk titik putih setelah Leonardo Spinazzola ditelak jatuh gelandang bertahan Cremonese, Leonardo Sernicola, di kotak terlarang.

Paulo Dybala maju sebagai eksekutor penalti Roma. La Joya sukses menaklukkan kiper Cremonese, Andrea Jungdal, sekaligus memastikan kemenangan timnya 2-1 Dalam laga itu Jose Mourinho sampai harus memasang formasi yang tak biasa untuk membalikkan keadaan. Ia melakukan per-

Girona kini tetap menjadi tim tertajam di LaLiga musim ini dengan 46 gol, unggul atas Madrid yang baru bikin 40 gol atau Barcelona yang baru mencetak 34 gol.

Di lima liga top Eropa, Girona cuma kalah dari Bayern yang sudah bikin 49 gol dan unggul dari Bayer Leverkusen (46 gol) dan Manchester City (45 gol). Pemain tertajam Girona sejauh ini adalah Artem Dovbyk dengan 11 gol, disusul Christian Stuani dengan enam gol.

Girona juga punya tiga pemain yang jadi mesin assist dengan masing-masing lima, yakni Yan Couto, Dovbyk dan Savio. Melesatnya Girona ini dibuktikan dengan posisi mereka musim lalu. Dalam periode yang sama, Girona masih tertahan di posisi ke-12 klasemen dengan 17 poin, lebih banyak kalah (6) ketimbang menang (4).

“Saya beruntung bisa mencetak gol. Bukan kebetulan, kami memang sudah tampil bagus sejak masih di divisi kedua. Saya senang dengan cara saya bermain. Kami bisa lolos ke Eropa, tapi kami harus tetap tampil seperti ini,” ujar Ivan Martin di Reuters. **vdp**

gantian pemain untuk menambah daya gedor dengan memasukkan Sardar Azmoun dan Leonardo Spinazzola.

“Kami menempatkan lebih banyak pemain untuk mengisi sepertiga akhir lapangan dan kotak penalti. Kami punya Dybala untuk menciptakan peluang, Azmoun, Spinazzola, dan yang lain juga maju. Kalau kami tersingkir, kami sudah capek banget dan juga tahu kami sudah mencoba segalanya melawan Cremonese dan pelatihnya yang tidak seharusnya ada di Serie B,” ujar Mourinho kepada Mediaset.

Di perempatfinal, pasukan Jose Mourinho sudah ditunggu rival sekota, Lazio, yang melaju usai mengalahkan Genoa 1-0.



Selebrasi Antonio Ruediger usai menjadi penentu kemenangan Real Madrid atas Real Mallorca.

Real Madrid Bertahan di Puncak Klasemen

Torehan nirbobol di laga melawan Real Mallorca membuat Real Madrid telah mencatatkan 10 cleansheet. Madrid juga baru kebobolan 11 gol dari 19 laga yang mereka lalui.

MADRID (IM) – Real Madrid membuka tahun 2024 dengan kemenangan 1-0 atas Real Mallorca. Ber laga di Santiago Bernabeu, Kamis (4/1) dinihari WIB, bol tunggal Los Blancos dicetak Antonio Ruediger.

Tambahan tiga poin membuat Los Merengues bertahan di puncak Klasemen LaLiga dengan 48 poin dari 19 laga, sama dengan nilai Girona di posisi kedua. Sementara Real Mallorca berada di posisi 24 dengan nilai 18.

Pelatih Madrid Carlo Ancelotti gembira dengan kemenangan timnya. Ia pun meminta timnya menjaga konsistensi hingga akhir musim. Sudah diprediksi sejak awal bahwa Real Madrid, Barcelona dan Atletico Madrid akan bertarung habis-habisan hingga akhir. Kejutannya

adalah Girona, yang tampil sangat baik,” kata Ancelotti dilansir dari laman klub.

Ia mengatakan Liga Spanyol musim ini memang akan menguras tenaga lebih ekstra. Namun, Real Madrid akan berusaha menikmati dan terus berusaha tampil lebih baik. “Ini akan menjadi Liga yang penuh perjuangan,” ucapnya.

Di laga ini, Madrid tampil begitu dominan. Mereka mencatatkan penguasaan bola sebesar 68 persen dibanding 32 persen milik Mallorca. El Real juga terus menggempur lini pertahanan tamunya dengan melepas 17 tembakan.

Meski demikian, Madrid tak sepenuhnya mudah mencetak gol. Lini depan mereka bisa dibalang tumpul dengan hanya melepas lima tembakan ke arah gawang

Madrid baru bisa mencetak gol dari skema bola mati. Gol lahir saat sepak pojok Luka Modric bisa ditanduk Ruediger.

Hal ini semakin mempertegas bahwa bola mati menjadi senjata Madrid dalam mencetak gol. Dikutip dari WhoScored, Madrid menjadi tim dengan gol dari bola mati terbanyak di LaLiga musim ini dengan delapan gol.

Ancelotti mengakui hal itu. Ia menilai berbahaya bola mati Madrid memang diajarkan dalam latihan. Hal ini ditunjukkan dengan Madrid yang memiliki sejumlah pemain yang piawai mengeksekusi bola mati.

“Pada paruh pertama musim ini kami mencetak banyak gol dari bola mati dan staf pelatih saya bekerja dengan baik dalam hal ini. Ini bukan sesuatu yang menjadi tanggung jawab saya. Kami memiliki pengambil bola mati yang baik dan penyelesaian akhir yang tangguh. Ada banyak pertandingan di mana bola mati memberi Anda keuntungan,” ujar Ancelotti.

Madrid kembali menunjukkan begitu susah dibobol oleh lawan. Mallorca yang tak

banyak mendapat kesempatan hanya bisa melepas tujuh tembakan dengan tak satu pun mengarah ke gawang.

Torehan nirbobol di laga melawan Mallorca membuat Madrid telah mencatatkan 10 cleansheet. Madrid juga baru kebobolan 11 gol dari 19 laga yang mereka lalui. Madrid menorehkan hal tersebut justru saat badai cedera yang dialami lini belakang mereka. Los Blancos bahkan kini masih krisis bek tengah.

Tiga pilar lini belakang Madrid yaitu Thibaut Courtois, David Alaba dan Eder Militao masih harus absen panjang karena cedera. Absennya Alaba dan Militao membuat Madrid praktis hanya punya Nacho dan Ruediger sebagai opsi di jantung pertahanan.

Ancelotti, jelas sangat puas dengan kinerja lini belakang tim asuhannya. Ia mengungkap lini belakang Madrid terus berkembang karena banyak belajar dari kesalahan yang dibuat sebelumnya.

Don Carlo menilai kekalahan 2-3 dari Atletico Madrid di Derby Madrid pada pekan keenam memberi pelajaran banyak untuk lini belakang-

nya. Kala itu, Madrid begitu mudah kebobolan lewat umpan silang.

“Fakta bahwa kami hanya kebobolan sedikit membuat saya senang dan puas. Ini berarti tim bekerja dengan baik dan berkomitmen. Melawan Atletico kami mempunyai masalah di lini belakang, namun kami telah memperbaikinya dan sekarang kami sangat solid. Ini adalah pekerjaan semua orang dan itu penting,” ujar Ancelotti dikutip dari situs Madrid.

Antonio Ruediger mengaku senang bisa membawa timnya menjadi pemenang di laga ini. Menurutnya semua pemain Madrid berjuang sekuat tenaga untuk meraih poin penuh.

“Laga ini sangat ketat, kami harus berjuang keras untuk mendapatkan gol itu. Semua pemain kami tampil bagus. Umpan matang (Luka) Modric memudahkan saya mencetak gol. Tentu ini sangat menggembirakan kami semua. Tapi perjuangan masih panjang, tim-tim lain juga terus berjuang untuk selalu menang. Maka kami harus selalu fokus,” kata Ruediger di laman klub. **vit**

Mbappe Masih Fokus untuk PSG

PARIS (IM) – Kylian Mbappe belum memikirkan soal masa depannya di Paris Saint-Germain (PSG). Fokusnya saat ini adalah membawa PSG meraih gelar Ligue 1 dan Liga Champions di akhir musim.

“Belum memutuskan, saya termotivasi memulai tahun ini dengan gelar. Ini sangat penting. Kami punya banyak titel juara yang harus dikejar dan kami sudah merebut satu. Dengan adanya kesepakatan bersama presiden musim panas lalu, keputusan saya tidak lagi penting karena kami ingin melindungi semua pihak dan yang terpenting adalah membuat tim lebih siap menghadapi tantangan yang ada. Jadi keputusan itu jadi prioritas kedua,” ujar Mbappe usai membawa PSG menjuarai Trophée des Champions seperti dikutip ESPN.

Mbappe sudah memasuki enam bulan terakhir dalam masa kontraknya bersama PSG. Itu artinya

Mbappe bisa bebas bernegosiasi dengan klub manapun dan pergi dengan cuma-cuma.

Real Madrid dan Liverpool dikabarkan meminati Mbappe. Bahkan dalam perkembangan terbaru, Madrid disebut mundur perlahan sehingga memberikan ruang Liverpool untuk bergerak. Liverpool dikabarkan tengah mencari pemain depan pengganti Mohamed Salah, yang masih diiskusikan akan pergi ke Liga Arab Saudi musim depan.

Ada kabar PSG mau melepas Mbappe secara cuma-cuma, asalkan si pemain membayar sejumlah uang yang nilainya sama dengan uang transfer

yang seharusnya didapat klub.

Terbaru Mbappe ikut membawa PSG menyabet gelar Trophée des Champions untuk yang ke-12 kalinya. Les Parisiens menang setelah mengalahkan Toulouse 2-0 di Parc des Princes, Kamis (4/1) dinihari WIB. Trophée des Champions 2023 mempertemukan PSG selaku juara Ligue 1 dengan juara Coupe de France, Toulouse.

Gol PSG dicetak Lee Kang-in membobol di menit ke-3 dan Kylian Mbappe pada menit ke-44. **vdp**



Varane Merasa 'Disisihkan' oleh MU

MANCHESTER (IM) – Raphael Varane dikabarkan segera hengkang dari Manchester United (MU). Kontraknya tak diperpanjang, Varane pun merasa seperti disisihkan oleh MU.

Masa bakti Varane di Old Trafford akan habis pada akhir musim ini atau Juni 2024. Dalam kontrak itu, terdapat klausul di mana MU bisa memperpanjang kontrak Varane sampai satu tahun ke depan.

Namun, sampai tenggat waktu 1 Januari 2024, MU memilih untuk tidak mengambil opsi tersebut. Itu berarti Varane bisa mulai negosiasi dengan klub lain.

Jika ingin bertahan di MU, Varane harus memperpanjang kontraknya dengan bayaran yang lebih rendah. Bek asal Prancis itu saat ini digaji 300 ribu Pound per pekan.

Manchester Eve-

ning News mengklaim bahwa Varane merasa 'diusir' dari MU setelah klub tidak mengambil opsi perpanjangan kontrak. Mantan bek Real Madrid itu juga diyakini tidak senang dengan tidak adanya stabilitas di MU.

Varane sendiri musim ini sudah absen di tujuh pertandingan karena lima cedera berbeda. Secara keseluruhan, bek 30 tahun itu sudah melewatkan 38 pertandingan dari total 138 laga sejak direkrut MU pada musim panas 2021.

Sang pemain sendiri belum mengambil keputusan soal kelanjutan masa depannya di Manchester United. **vit**



RAFAEL VARANE
Pemain MU

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

GRC board®
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com